

# **COLONEL B.D. HERVE, CD**

**BRANCH HEAD (SUPPORT) STANDING JOINT  
LOGISTICS SUPPORT GROUP HEADQUARTERS  
SUPREME HEADQUARTERS ALLIED POWERS  
EUROPE**



Colonel Brian D. Hervé joined the Canadian Armed Forces and the Logistics Branch in 1987 after graduating from Dalhousie University with a Degree in Commerce. He commenced his career with 2 Service Battalion, followed by employment with the 1st Battalion, The Royal Canadian Regiment, 31 Canadian Brigade Group, the Support Detachment in Charlottetown, various Canadian Forces Base Gaagetown staff positions within 3 Area Support Group Technical Services Branch and the Combat Training Centre Tactics School. Further staff related appointments include being a member of Land Force Command Ottawa, Directorate of Land Force Readiness (Canadian Army G3) and Directorate of Land Service Support (Canadian Army G4) as well as Land Force Central Area/Joint Task Force Central: the highlight being the Army G4 and Director Canadian Army Logistics.

Operational deployments include the Golan Heights based United Nations Disengagement Observer Force (UNDOF) and Haiti on OP HALO as the National Support Element Commander. The command highlights of Colonel Hervé's career include privileged employment as the 3 Area Support Group Technical Services Branch Officer Commanding Supply Company, and 3 Area Support Group Technical Services Branch Commanding Officer (September 2004 - July 2005) as a Major, and finally returning in 2011 to command the Unit as a Lieutenant-Colonel.

Colonel Hervé holds a Master of Defence Studies and is a graduate of both the Joint Command and Staff Programme and the National Security Programme.

Colonel Hervé is currently the Branch Head (Support) SJLSG HQ where he is serving in the Supreme Headquarters Allied Powers Europe (SHAPE) in Mons, Belgium

Date biography modified: 2018-07-04

# **COLONEL B.D. HERVE, CD**

**CHEF DE DIVISION (SOUTIEN) QUARTIER  
GENERAL PERMANENT DU GROUPE DE  
SOUTIEN LOGISTIQUE GRAND QUARTIER  
GENERAL DES PUISSANCE ALLIE**



Le Colonel Brian D. Hervé s'est joint aux Forces armées canadiennes et au Service de la logistique en 1987, après avoir obtenu son diplôme en commerce de l'Université

Dalhousie. Au commencement de sa carrière, il a été affecté au 2e Bataillon des services, suivi du 1er Bataillon, du Régiment royal du Canada, du 31e Groupe-brigade du Canada et du détachement de soutien à Charlottetown. Par la suite, il a occupé, à la Base des Forces canadiennes Gagetown, divers postes d'état-major au sein du 3e Groupe de soutien de secteur et de l'École de la tactique du Centre d'instruction au combat. Le Colonel Hervé a également assumé des fonctions d'état-major à la Direction – Disponibilité opérationnelle de la Force terrestre (G3 de l'Armée canadienne) et à la Direction – Services de soutien de l'Armée de terre (G4 de l'Armée canadienne) en tant que membre du Commandement de la Force terrestre – Ottawa, de même qu'au Secteur du Centre de la Force terrestre et de la Force opérationnelle interarmées (Centre) : sa principale réussite fut d'être le G4 et Directeur de la logistique de l'Armée canadienne.

Le Colonel Hervé a participé, entre autres, à des déploiements opérationnels sur le plateau du Golan avec la Force des Nations Unies chargée d'observer le désengagement (FNUOD) et à Haïti comme commandant de l'élément de soutien national dans le cadre de l'Op Halo. Alors qu'il détenait le grade de major, le Colonel Hervé a assuré le commandement de la compagnie d'approvisionnement des Services techniques du 3e Groupe de soutien à Gagetown et il a été, de septembre 2004 à juillet 2005, à la tête des Services techniques du 3e Groupe de soutien à Gagetown. En 2011, il a été nommé commandant de l'Unité au grade de lieutenant-colonel.

Le Colonel Hervé possède une maîtrise en études de la défense et est diplômé à la fois du Programme de commandement et d'état-major interarmées.

Colonel Hervé occupe maintenant le poste de Chef de division (soutien) du Quartier général permanent du groupe de soutien logistique au Grand quartier général des puissances alliées en Europe (QGPAE) à Mons, en Belgique.

Date de modification de la biographie: 2018-07-04